

# *L'aviation irakienne intensifie les frappes contre des positions des djihadistes*

---



Bagdad, 3 septembre (RHC).- L'aviation militaire de l'Irak a bombardé ces dernières heures d'importantes positions de djihadistes de l'État Islamique dans la ville de Mossoul, dans le nord, la seconde en importance dans ce pays.

Des informations officielles indiquent que la cible du bombardement a été la base des extrémistes islamiques à Al Wahda, dans le sud-est de Mossoul où plusieurs morts et blessés ont été signalés parmi les djihadistes bien que le nombre exact de victimes n'ait pas pu être précisé.

Hier, le gouvernement irakien a lancé, pour la deuxième journée consécutive des tracts sur Mossoul demandant aux citoyens de s'éloigner des positions de l'État Islamique et de quitter leurs logements.

La Commission de Sécurité Nationale de l'Irak a formé un groupe spécial d'opérations pour reprendre le contrôle de cette localité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32560-laviation-irakienne-intensifie-les-frappes-contre-des-positions-des-dihadistes>



**Radio Habana Cuba**